



## **COLEGIO DE BIOQUÍMICOS DE ENTRE RÍOS**

La devaluación del 22% de la moneda, ocurrida el mes pasado, llevó a que la situación, por demás complicada para el sector, se agravara aún más ya que la práctica bioquímica requiere, inevitablemente, de insumos y reactivos para realizar los análisis clínicos y todos esos precios fueron ajustados por los proveedores provocando que muchos laboratorios no los puedan solventar. En este marco el miércoles 31/08/23 se reunió, de forma urgente, el Consejo Directivo del Colegio; también hubo contacto con los colegios del país, vía CUBRA y se evaluaron medidas, sobre todo con las prepagas, que son los financiadores que tienen los aranceles más bajos. En el plano de esas acciones se les envió un pedido de aumento “especial” para sobrellevar el nuevo panorama. Dado que no logró lo esperado, el Consejo Directivo del CoBER resolvió que los pacientes de las siguientes Obras Sociales y Prepagas deberán abonar un monto por aranceles insuficientes. El escenario que atravesamos nos obliga a tomar estas decisiones ya que está en riesgo la continuidad de la prestación bioquímica con el consecuente impacto sobre la salud pública.

**Cobro por arancel insuficiente: \$ 5.000.-**

**GALENO** – Todos sus Códigos

**AMFFA**

**FEDERADA SALUD** – Todos sus Códigos

**AVALIAN** – Todos sus Códigos

**PREVENCION SALUD**

**SANCOR SALUD** – Todos sus Códigos

**MEDIFE** – Todos sus Códigos